



## NOTA INFORMATIVA EN RELACIÓN CON PROCESOS SELECTIVOS ENCOMENDADOS A LA COMISIÓN PERMANENTE DE SELECCIÓN

14 de diciembre de 2024.

La Comisión Permanente de Selección recuerda a los opositores que se presentan a las pruebas selectivas convocadas por Resolución de la Secretaría de Estado de Función Pública de 09 de julio de 2024, lo siguiente:

Debido al elevado número de participantes en estas pruebas selectivas, es necesario calcular con suficiente tiempo los desplazamientos para acceder a los lugares de celebración de los ejercicios, muy especialmente en ciudades grandes como Madrid, o en lugares con gran extensión, como campus universitarios, donde pueden existir obras o haber menor frecuencia de salidas en el transporte público por tratarse de fin de semana. Asimismo, hay que indicar que en el Campus de la Universidad Autónoma de Madrid (Cantoblanco), las personas aspirantes que vayan a acudir en vehículo privado, que disponen de tres accesos al Campus.

A fin de que no se produzcan atascos y demoras indeseadas, rogamos calculen con suficiente antelación los desplazamientos.

Queda prohibido el uso de tapones para los oídos, teléfonos móviles y dispositivos electrónicos tales como relojes inteligentes.

Se hace especial mención a lo siguiente:

- **SEDE PROVINCIAL BADAJOZ**

Tanto las entradas y salidas a la Autovía A5, como algunos tramos de ésta, están siendo afectados por obras que se vienen acometiendo en los últimos meses.

En la calzada sentido Mérida/Madrid se procederá al cierre total del enlace del kilómetro 400 con destino BA-20 Badajoz /Campomaior, desde este enlace se accede al polígono el Nevero.

Para alcanzar estos destinos se señalará un itinerario alternativo haciendo un cambio de sentido en el enlace del kilómetro 400.

Alternativamente se puede tomar la salida 407 Centro Comercial/IFEBA.

Estas afectaciones durarán previsiblemente, diez días

La información actualizada proviene de [www.transportes.gob.es](http://www.transportes.gob.es).



## • **SEDE PROVINCIAL VALENCIA**

El acceso a los campus universitarios donde se celebran las pruebas selectivas puede verse dificultado por el estado de las vías de comunicación y las líneas de transporte público de cercanías y metro en las zonas devastadas por la Dana.

Actualmente, permanecen afectadas las líneas C1, C2 y C3 de Renfe-Cercanías. Puede obtenerse información actualizada sobre el estado del servicio, horarios y rutas de autobuses alternativas en la página web de Renfe: <https://www.renfe.com/es/es/grupo-renfe/comunicacion/renfe-al-dia/avisos/horarios-servicio-cercanias-a-partir-15-noviembre>

El servicio de metro se ha restablecido con horarios provisionales, aunque las líneas de metro L1, L2 y L7 funcionan parcialmente, con un servicio sustitutivo de autobuses. Para más información sobre horarios y rutas de autobuses, consultar la web de Metrovalencia: <https://www.metrovalencia.es>

A título informativo, coinciden el día 14 de diciembre diversas pruebas selectivas convocadas a la misma hora por la Conselleria de Hacienda, Economía y Administración Pública de la Generalitat Valenciana en el campus universitario de Tarongers.

## **SEDE PROVINCIAL GRANADA**

- **Campus de Cartuja. Facultad de Ciencias de la Educación.** Transporte público en el campus con frecuencia reducida en fines de semana.
- **Campus de Fuentenueva y Centro.** Se recomienda el uso de transporte público por las posibles dificultades para encontrar aparcamiento libre.

La Comisión Permanente de Selección.